



うさぎぐみだより 10月

尚徳福祉会 とちょう保育園

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れが目に見えてわかるようになってきました。食に読書に運動に、子どもたちの好奇心や興味がどこに向いていくのか楽しみです!!

今月も、元気に過ごしていきたいと思います。



ふきふき シャワシャワ 気持ちいいね♪

今年の夏も、やはりとても暑かったですね。そして、もう秋だということに気温の高い日が続いていました。保育園でもお昼ごはんの前にシャワーを浴びたり清拭をしながら、快適に過ごせるように工夫してまいりました。「気持ちいい!」「さっぱりした!」と大人のような感想を話してくれる子や、キリッとした表情で「頭にシャワーしてみる」と勇気を出して挑戦してくれる子もいました。清拭では、一人で顔や体を拭いたり、タオルを頭に掛けて氷まくらごっこをしながら涼を感じる姿が見られましたよ。楽しみながら、そして元気に暑い季節を終えることができ担任一同安心しております。 タオルの準備など、

ご協力ありがとうございました。

※シャワー・清拭は9月30日(月)で終了となります。



10月25日(金)から、個人面談・保育参観(参加)が始まります。ご家庭でのお子さまの姿をお聞きしたり、園での様子をお話しさせていただきます。

よろしく願いいたします。



10月生まれのお友だち

3さいのお誕生日おめでとう!



だれかなあ?



最近の食事の場面でよく耳にするみんなからの質問、「保育園のごはんは誰が作っているの?」…確かに気になる! 鋭い質問ですね!! 自分の身の回りのことに関心を持つようになったからこそ出てきたこの質問、成長の証がまたここにひとつと、嬉しく思いました。そして毎回栄養士さんが子どもたちの食事の様子を見に来てくれるので「ごはんを作ってくれる先生だよ」と紹介しても、「へえ…」「そうなんだ」とあまりピンときていない様子。それもそのはず、栄養士さんは保育室に入る時は、保育士と同じ格好をしているのですから。

ということで! 今後に向けて調理室見学を計画中、その様子はおたよりやフォトビジョンでお伝えしていきたいと思います。楽しみにしててくださいね♪



~ 10月のわらい ~

- 秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。
秋の風を感じながら、季節ならではの発見を楽しんだり、気持ち良く体を動かして遊べるように配慮していきます。
- 身の回りのことに関心を持ち、自分でしようとする。
頑張ったことをよく認めて励ましなが、意欲が育っていくように関わっていきます。

